

ぽ☆ら☆り☆す 通信



No. 3

R.5. 10. 1

学校運営協議会広報部

3校PTA本部の皆さんと話し合いました！

9月12日（火）、北一貫校学校運営協議会に、3校のPTA本部役員さんをお迎えし、ぽ☆ら☆り☆すとの連携・協働にかかわる熟議を行いました。初めての試みとなる本会、前段では、藤岡市教委の指導主事さんより、コミュニティ・スクール（以下CS）の概要について、地域学校協働活動推進員より、地域学校協働活動「とらいアングル」の説明を行いました。そして、いよいよ連携・協働にかかわる熟議がスタート！ざっくばらんに本音で話し合いました。その様子をお伝えします。

【CSの概要説明を受けての感想】

- 「ぽ☆ら☆り☆す」や「とらいアングル」それぞれの組織について、よく知らなかった。今日の説明を聴いて理解を深めることができた。
- 地域・保護者への周知はリーフレット配布だけでなくQRコードから動画視聴等、わかりやすく伝わりやすい仕組み・手立てを考えるべき。
- PTA活動も保護者が減少し積極的な関わりが薄れてきている中で、CS活動にどうかかかわってもらえかが課題となるのではないか。

CSとは何か？
講師の説明に耳を傾けました。

いまから・ここから

【PTAとぽ☆ら☆り☆すとの連携・協働について】

- ☆PTAは1年毎のサポート CSは長期的なサポート
双方の良さを活かして理想的なつながりを、今日を
第一歩として、今から・ここからさぐっていきたい。
- ☆PTAとぽ☆ら☆り☆すとの連携・協働の可能性を
「関わりしろ」と考えて、意見交換する機会をつくっ
ていきたい。



グループに分かれての熟議

10/31（火）ぽ☆ら☆り☆す主催で
「いじめ問題解決に向けた教育懇談会」を開催します。
地域・保護者の皆様の参加をお待ちしています。
詳しくは、別添のチラシをご覧ください。

◇ Hi! 「コミュ」と申します。 No. 14 ◇



秋と言えば運動会シーズンなんだけど。コロナ禍ですっかり学校行事も取りやめになった3年間。地域と学校をつなぐものが激減しちゃった。さて、小学校の運動会と言えば「あかぎ団」「はるな団」「みょうぎ団」「あさま団」対抗だよ。北中学校には「体育祭」って伝統行事があるけど、これはクラス対抗なんだ。

1組が「赤」、2組が「桃」、3組が「黄」、4組が「緑」、5組が「青」だよ。その昔、6、7、8組まであった時代もあって、何色を使っていたと思う？ 覚えている卒業生の方いらっしゃいますか？
いつもの三択だよ。 ど〜れだ？

① 金、銀、銅

② 茶色、灰色、黒

③ 橙色、紫、白

答えは ③ だよ。



【問い合わせ先】

藤岡市立北中学校 学校運営協議会広報部

☎ 22-1352 FAX 22-1353

